
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, es erfolgt eine schriftliche Beantwortung 
durch die Verwaltung. 
 


